

La chapelle de Saint-Thomas de Cantorbéry contigüe à l'horloge fut construite et dotée en 1341, ou peut-être avant, par Guy de Francheleins, prévôt de Fourvière, qui donna à cet effet deux cent livres viennoises. En 1444, le sacristain Henri de Sacconay, de Saint-Symphorien-le-Château, y fit une fermeture en fer et y fonda un prébendier. Il la dota de treize écus vieux de pension annuelle et perpétuelle. Il y fut enterré au pied de l'autel.

En 1361, Humbert de Labaulme avait déjà fondé des messes à Notre-Dame du Haut-Don dans l'apside méridionale. Cette chapelle reçut encore un supplément de donation par la translation à Saint-Jean du corps d'Isabelle de Villars, d'abord enterrée à Saint-Paul.

En 1401, la chapelle du Saint-Sépulcre fut bâtie par Philippe de Thurey, archevêque, qui y fonda six prébendiers, et y fut inhumé en 1415. C'est aujourd'hui celle de Saint-Vincent de Paul.

En 1458, la chapelle de Saint-Michel, devenue le *Sacré-Cœur*, fut construite par le custode Jean de Groslée. G. de Chavirey contribua à sa dotation.

En 1482 (1), la chapelle de Saint-Denis et Saint-Austrégésille, maintenant dédiée à Saint-Joseph, fut fondée par le doyen Claude de Gaste, avec une prébende pour quatre prêtres et un clerc. Le chanoine Marc de Crèmeaux en fit éléver la clôture, et y ajouta quelques embellissements en 1648. On lisait au siècle dernier, sur la porte de cette chapelle, l'inscription suivante :

HOC SACELLVM IN QVO CONDI VOLVIT ILLVSTRIS D.
HECTOR DE CREMEAUX DEC. ET COM. LVGD. ABBAS
MEDIOMONTANVS REGI A SECR. CONS. NEPOS CHARISS.
DNVS MARCVS DE CREMEAUX ECCLIAE. LVGD. COMES
CLAVSIT ET ORNAVIT AN. D. 1648 (2).

(1) 1447 suivant M. Jacques.

(2) Deville.